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CONSEJO DE CARRERA INGENIERÍA ELÉCTRICA 
ACTA No. 030-2009 

 
 
FECHA:                                           Bogotá D.C, 10 de noviembre de 2009 
HORA DE INICIO:                           4:00 PM. 
 
ASISTENTES Y CARGOS: 
 
ÍTEM NOMBRES Y APELLIDOS REPRESENTANTE 
01 Álvaro Espinel Ortega Coordinador Proyecto Curricular 
02 Ernesto Gomez Docente de Planta 
03 Alexander Narvaez Docente de Planta 
04 Wilson Diaz Docente de Planta 
05 Edwin Rivas Docente Invitado 
06 Wilson Alfonso Hernandez 

(Invitado) 
Oficina de Control Interno 

 
 
 
 
OBJETIVO:   
 
Realizar la reunión Ordinaria del Consejo de Carrera del 10 de noviembre de 2009 
 
 
TEMAS POR TRATAR: 
 
1. Verificación del quórum.________________________________________________ 1 
2. Lectura y aprobación del Acta Anterior.___________________________________ 1 
3. Visita de control Interno ________________________________________________ 2 
4. Casos de los Estudiantes_______________________________________________ 3 
 
 
1. Verificación del quórum.  
 
Siendo las 4:00 PM, del martes 10 de noviembre de 2009, se reunieron los Miembros del 
Consejo de Carrera en la Oficina de la Coordinación, para realizar la reunión Ordinaria de 
Consejo de Carrera.  
 
 
2. Lectura y aprobación del Acta Anterior. 
 
Se leyó y aprobó el Acta anterior.   
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3. Visita de control Interno 
 
Se recibe visita de control Interno, con el fin de tratar las siguientes temáticas: 
 
Temáticas:  Espacios Físicos 
  Carga Académica 
  Control de Asistencia 
  Informe sobre Graduados 
  Renovación del Registro Calificado 
 
El Doctor Wilson Alfonso Hernandez notifica que se levantara un Acta de la visita y se 
incluirá dentro del informe general de auditoria realizada a la Facultad de Ingeniería. 
 
3. intervención del profesor Edwin Rivas 
 
El Ingeniero Edwin comunica que se graduó como Doctor de la Universidad Carlos III de 
Madrid (España). 
 
Habla sobre el tema de realizar publicaciones para beneficio del Proyecto, por lo cual 
propone mínimo por cada docente se publiqué  un (1) artículo. Lo mismo habla sobre la 
necesidad de hacer un seguimiento a los avances en este campo. Habla sobre la 
necesidad de integrar esfuerzos en torno de la investigación. Todos los Proyectos de 
Grado deben  traer consigo mínimo un artículo publicable. Que esos trabajos tengan un 
sustento. Otra preocupación que manifiesta es que todos los docentes deben tener como 
meta doctorarse. Debe existir un compromiso real para iniciar este proceso. Se deben 
articular la forma para que se pueda realizar. 
 
Propone que estas actividades queden en la carga académica de los docentes de Planta. 
 
Acerca de los grupos de investigación propone integrar los existentes, de manera 
genérica que permita que los docentes estén vinculados a los grupos, con el fin de 
producir en equipo. Estos grupos deben articular los Proyectos de  Tesis de fin de carrera, 
como para que desde ellos partan los lineamientos. 
 
Si se articulan buenas líneas, se pueden acometer proyectos tangibles. Se necesitan 
soluciones rápidas para la industria y el sector productivo. Dentro de la carga académica  
se deben articular este tipo de actividades. 
 
El ingeniero Ernesto Gomez manifiesta que no esta de acuerdo en que sea obligatorio y 
que se debe tratar de hacer las gestiones al respecto sobre el Comité de Investigaciones. 
Manifiesta estar de acuerdo con el tema del Doctorado y que se debe tener en cuenta la 
política institucional pues este año no aprobaron ningún doctorado. 
 
El Ingeniero Espinel manifiesta que comparte la idea del Profesor Edwin y lo invita a que 
elabore una propuesta para ser tratada en el próximo Consejo de Carrera, con el fin de 
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iniciar un proceso de consolidación de los grupos de investigación con el fin de posicionar  
el Proyecto Curricular de Ingeniería Eléctrica a la cabeza en el país. 
4. Casos profesores 
 

 
Profesora Adriana Vega solicita aval para asistir a FISE 2009. 
 
El Consejo de Carrera da el Aval para tramitar ante el Consejo de Facultad. 
 
 
5. Casos de los Estudiantes 
 
 
5.1. JOHN ALEJANDRO ORJUELA CORREDOR  20041007030 
    
 
Solicita aprobación práctica empresarial en la Empresa Asistencia Técnica Integrada. 
 
Se aprueba, ajustado a la reglamentación vigente. 
 
6. Proyectos de Grado 
  
DANIEL EDUARDO CAUCALI   20051007015 
JAIRO ENRIQUE DURAN ACOSTA    20051007039 
 
Anteproyecto de Grado Titulado: IMPACTO SOBRE LOS PERFILES DE TENSION DE 
LA INTERCONEXION DE SISTEMAS FOTOVOLTAICOS EN REDES DE DISTRIBUCION 
DE BAJA TENSION.  
 
Director:  JOHANN HERNANDEZ 
 
Revisores:  ALEXANDER NARVAEZ 

EDWIN RIVAS    
 
 
7. EVALUACIÓN DOCENTE. 
 
El Coordinador muestra un informe remitido por parte de la oficina de Evaluación docente 
donde se muestran los porcentajes individuales y comunica al Consejo de Carrera que 
solicita el apoyo para difundir en sus cursos sobre lo importante que es la evaluación para 
el Proyecto Curricular, de tal forma que los estudiantes participen en el proceso. 
 
En relación con los docentes por parte del Proyecto Curricular, manifiesta que  se han 
recibido los informes por correo electrónico y de manera impresa, por parte de los 
docentes. 
 
Manifiesta que se declara impedido para evaluar a la profesora Adriana Vega. Por lo 
anterior el Coordinador se retira de la oficina temporalmente y pasa el control del sistema 
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Condor  a los miembros del Consejo para que procedan con la evaluación de la citada 
docente. 
8. Caso de la Profesora Diana Garcia 
 
En atención a la misión encomendada al profesor Wilson Diaz Gamba, manifiesta que se 
reunió con la profesora Diana García el día 4 de Noviembre a las 12:30 p.m, con el fin de 
tratar los temas relacionados con los oficios enviados al proyecto curricular, 
 
El Profesor Wilson Diaz, informa que frente al tema de arreglar al Micrositio, se determina 
que es necesario realizar algunos ajustes, para lo cual la profesora Diana García podría 
colaborar con el acompañamiento de otros docentes. 
 
A este respecto el Consejo de Carrera decide solicitar la colaboración a los docentes 
Johann Hernandez y Alexander Narvaez, para que junto con la profesora Diana García, 
actualicen el Micrositio. 
 
En relación con los documentos que ella tenía compromiso por entregar, como resultado 
de sus actividades se le comunica que ella esta a paz y salvo y que los ha entregado 
oportunamente. 
 
También se aclara que se programará una reunión para los días 9 y 11 de noviembre 
entre los profesores Wilson Díaz, Diana García y Álvaro Espinel con el fin de finiquitar 
todos los asuntos pendientes sobre esta temática. 
 
 
 
Se termina la sesión a las 6:00 de la Tarde. 
 
 
 
 
 
Alexander Narvaez          Ernesto Gomez 
Docente de Planta             Docente de Planta
       
 
 
 
Wilson Diaz        Álvaro Espinel Ortega 
Docente de Planta       Coordinador Proyecto Curricular 


